



- 私情で合併がとどまつていいものかと考えると不安になる。また、未収金の多さが気になり合併するのならそのスタートラインに立つためにもそれぞれの立場で払つていかなければならぬと思ふ。
- 合併の必要性は感じるし、宇和島市と合併するべきではないかと考える。松野町と合併すると今の松野町内部の混乱が、そのまま新町に持ち込まれ、町政に支障をきたすのではないかと心配である。
- などの、反対や心配の意見もありました。そして、説明資料の内容について、○メリット・デメリットが知りたい。それが分らぬいと判断できない。
- 将来の状況が分らないと判断は難しく、職員の削減などは住民サービスにも影響する。資料での推計の数値は見通しが甘い。○松野町は住民投票の結果は出たが、町内の意見調査ははどうなつてゐるのか。松野町民の考え方はどうなのか分らない。

- 前回の脱退の経緯が説明されていない。鬼北町単独で何年まともに行政運営ができるのか。住民が知りたい本当の情報が記載されていない。
- 松野町との合併は何が目的で、どのような利益があるのか。合併特例法の期限内に合併したいだけでは理解できない。公債比率について問題がある。病院会計の内容について知りたい。未収金の収納率はどうなっているのか。などの質問がありました。今後合併協議会を設置して、それぞれの問題点や見通しなどについて協議を行い、その内容については広報誌等を通じてお知らせをすることとしています。
- また、今後の鬼北町での対応や合併協議会への要望などとして
- 鬼北町でも住民投票をしてはどうか。
- 合併には賛否両論あるが最終的には数で決める必要があるのでないか。
- 住民投票は住民の間に不信感を残すので反対であ

- 松野町の住民の考え方などの調査を松野町に要望してほしい。
- 鬼北町が誕生してから4年目となるが、その間旧町村がどのように変化をしたのか。職員の削減や経費の圧縮はどのようになっているのか説明する必要がある。
- 合併をして消防団の設備の整備などに支障をきたしている。今後合併によって支障をきたすことのないよう、また、教育面でも子ども達が不便をきたさないように配慮してほしい。
- 最終的に議会の決定であるなら、議員には慎重に検討し、住民が納得する判断をしてほしい。
- アンケート調査などで、町民の意見を集約はしたいのか。
- 住民説明会などの意見を合併協議に反映してほしい。
- 合併協議の間にも座談会などを開き住民の意見を聞いてほしい。

## 【地区別参加状況】

地区	開催日	参加人数
日吉	2/10(日)	100人
三島	2/10(日)	50人
愛治	2/11(月)	58人
泉	2/11(月)	59人
好藤	2/13(水)	31人
近永	2/14(木)	70人

○合併して良いかどうかは、  
住民アンケートでも良い  
から住民の意見を聞いて  
決めるべきである。

など、今後の合併協議や、  
行政としての取り組みにつ  
いて様々なご意見をいただき  
ました。中でも、合併の  
判断については合併に伴う  
メリット・デメリットが判  
断の材料となるとのご意見  
が多く、今後の協議の中で  
明らかにしていきたいと考

また、町民の意見を聞い  
て判断してほしいとの意見  
が数多く出ておりますので、  
今後もできるだけ多くの機  
会に町民の方々に合併協議  
の状況を説明しご意見をい  
ただきたいたいと思います。